

Dandim 0617/Majalengka: Teruslah Berkarya Bersama Pramuka Mendidik Generasi Muda

A. Subekti - CIREBON.JURNALIS.ID

Aug 15, 2022 - 09:27



MAJALENGKA - Kodim 0617/Majalengka, menggelar upacara memperingati HUT Pramuka ke- 61, tahun 2022 di wilayah Kodim 0617/ Majalengka, Jawa Barat, di halaman makodim setempat, Minggu (14/8/2022).

Kegiatan tersebut diikuti oleh masing masing perwakilan kakak pembina kwarcab, perwakilan kakak pembina dari sekolah dan pembina/pelatih jajaran Kodim dan siswa/siswi penegak pramuka saka wira kartika.

Selain upacara HUT Pramuka, kegiatan itu juga diisi dengan berbagai kegiatan. Diantaranya, pengenalan PBB, pengetahuan P3K, dasar-dasar kepemimpinan dan pemberian motivasi.

Menurut Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Danang Biantoro, bahwa Pramuka berasal dari kata Praja Muda Karana yang mempunyai arti sekumpulan anak-

anak muda yang suka berkarya.

Oleh karena itu, kata dandim, pada dasarnya gerakan Pramuka memiliki tujuan. Yakni, melatih generasi muda agar memaksimalkan setiap potensi yang ada didalam dirinya, baik itu intelektual, spiritual, sosial dan fisik.

Ia pun berharap, semoga seluruh generasi muda dalam gerakan Pramuka selalu bersemangat, produktif dan kreatif dalam berkarya. Dan ia pun menyakini adik-adik pasti bisa melakukannya caranya adalah membekali diri dengan meningkatkan kemampuan dan keterampilan.

"Teruslah berkreasi, berkarya dan jangan segan untuk bertanya kepada kakak-kakak pembina dan senior yang mahir dan berkompeten dalam wadah gerakan Pramuka yang bisa terus kalian gali ilmu dan pengalamannya," ujarnya.

"Kami juga berharap isi waktu muda kalian dengan kegiatan yang positif dan produktif. Semoga kalian selalu mau belajar meningkatkan kemampuan dan tak cepat puas akan ilmu yang telah didapat," harap dandim menambahkan.

Sementara itu, hari Pramuka ke-61 tahun 2022 ini bertajuk "Mengabdikan Tanpa Batas Untuk Membangun Ketangguhan Bangsa", dandim berpesan tema tersebut tak hanya slogan belaka. "Melainkan harus benar benar diangkat dengan harapan anak-anak generasi muda Bangsa Indonesia dapat menjadi generasi terdepan dan terbaik dalam menjaga keutuhan NKRI yang kita cintai ini," jelas Komandan Distrik Militer 0617/Majalengka. (*)